

	<p>Objekt: Achämenidische Bronzeschale</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Antikensammlung, Archäologische Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: Arch 98/W24b</p>
---	---

Landesmuseum Württemberg, Stuttgart / P. Frankenstein; H. Zwietausch [CC BY-SA]

Beschreibung

Flache oder halbrunde Schalen waren unter den Achämeniden, einem altpersischen Königsgeschlecht, besonders beliebt. Ihre Wandungen konnten mit zahlreichen Mustern versehen sein, wie hier mit schmalen Zungenblättern. Mit den persischen Eroberungen gelangte dieser Schalentypus in alle Teile der damaligen Welt. Die Gefäße bestanden nicht nur aus Metall, sondern auch aus Ton und Glas und wurden als Trinkgefäße benutzt. 1998 konnte die Schale aus der Sammlung Ernesto Wolf erworben werden.

Grunddaten

Material/Technik: Bronze
Maße: H. 6, 2 cm, D. 13, 3 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 4. Jahrhundert v. Chr.
wer
wo
[Person- wann
Körperschaft-
Bezug] wer Glassammlung Ernesto Wolf
wo

Schlagworte

- Antike
- Antikensammlung
- Aufbewahrung
- Gefäß
- Küchengerät
- Schale (Gefäß)